



Wir sind Preisträger des Thüringer Preises der Wohnungswirtschaft



Thüringer Preis der Wohnungswirtschaft geht an bezahlbare, innerstädtische Wohnungen der WBG Borntal in Erfurt, die eine städtebauliche Lücke schließen.

UNSERE ERFURTER WOHNUNGSBAUGENOSSENSCHAFT „BORNTAL“ EG HAT DEN THÜRINGER PREIS DER WOHNUNGSWIRTSCHAFT IN DER KATEGORIE „WOHNÄRÄUME 2021“ GEWONNEN.

Wir konnten uns mit unserem Projekt „BorntalBogen“ gegen 13 weitere Kandidaten in Thüringen durchsetzen. Der Verband Thüringer Wohnungs- und Immobilienwirtschaft e.V. (vtw) verlieh den Preis, der unter der Schirmherrschaft des Thüringer Ministeriums für Infrastruktur und Landwirtschaft steht, am 5. Mai 2021 anlässlich des digitalen „Tags der Thüringer Wohnungswirtschaft“ in Erfurt.



Thüringer Preis der Wohnungswirtschaft 2021



**WOHN x RAUME
2021**
Thüringer Preis
der Wohnungswirtschaft

Schirmherrschaft: Thüringer Ministerium für Infrastruktur und Landwirtschaft

Preisträger

Auszeichnung geht an die

Erfurter Wohnungsbaugenossenschaft „Borntal“ eG

für hervorragende Ergebnisse bei der Umsetzung des
wohnungswirtschaftlichen und städtebaulichen Projekts

„BorntalBogen“
Adam-Ries-Straße 12 - 15 in Erfurt

Erfurt, 5. Mai 2021


Prof. Dr. Benjamin-Immanuel Hoff
Minister
Thüringer Ministerium
für Infrastruktur und Landwirtschaft


Frank Ernich
Verbandsdirektor
Verband Thüringer
Wohnungs- und Immobilienwirtschaft e.V.

Unsere Vorstände Ines Reinhardt und Dirk Clemens haben diesen – stellvertretend für alle an unserem Projekt beteiligten – entgegengenommen!



Der Thüringer Minister für Infrastruktur und Landwirtschaft Benjamin-Immanuel Hoff gratulierte unseren Vorständen persönlich im Namen der Landesregierung zu diesem Erfolg. „Ziel des Wettbewerbs ist es, herausragende Neubau- und Sanierungsprojekte zu prämiieren, die sich den vielfältigen Herausforderungen der Wohnungswirtschaft annehmen und dabei wirtschaftliche, soziale und nachahmungswürdige Projekte realisieren. Als Landesregierung begrüßen wir es ausdrücklich, dass der vtw mit diesem Wettbewerb Anreize für den Wohnungsbau in Thüringen schafft, denn insbesondere dem sozialen Wohnungsbau räumen wir große Priorität ein“ so der Minister.

Die Jury entschied, der „BorntalBogen“ sei nicht nur ein wertvoller Beitrag für bezahlbares innerstädtisches Wohnen, sondern schließe auch eine seit fast einem Jahrhundert bestehende städtebauliche Fehlstelle in der Erfurter Andreasvorstadt. Sie würdigte das Projekt zudem als „gelungenes Beispiel der Zusammenführung genossenschaftlicher, privater und öffentlicher Interessen“. Der Anteil der WBG Borntal eG umfasst 68 individuell gestaltete und barrierearme Neubauwohnungen mit Wohnflächen zwischen 43 und 112 m² für verschiedene Zielgruppen.

Unser Aufsichtsratsvorsitzender Rainer Nowak kam direkt nach der Preisverleihung in die Geschäftsstelle geeilt und lies es sich nicht nehmen, zusammen mit dem Vorstand und den Mitarbeitern mit einem Gläschen Sekt auf die Preisverleihung anzustoßen. Wir alle freuen uns sehr darüber, dass dieses für unsere kleine Genossenschaft doch sehr große Projekt im Ergebnis solch eine Anerkennung findet.

Die neu geschaffenen Außenbereiche mit dem verkehrsfreien Anger und dem Wiesengarten verbinden nicht nur unsere Wohngebiete „Blumenviertel“ und „Borntal“ miteinander. Sie bieten auch für alle anderen Mitglieder Raum für das soziale Miteinander, welches das Leben in unserer Genossenschaft ausmacht.

Unser ganz besonderer Dank gilt dem Team des Planungsbüros Schettler & Partner PartGmbH aus Weimar rund um die Architektin Dr. Anke Schettler und allen anderen an diesem Projekt beteiligten Firmen.